

Promueven Serbia y Cuba vínculos culturales



Belgrado, 13 feb (RHC) El embajador de Cuba en Serbia, Gustavo Tristán del Todo, se reunió con el alcalde de Novi Sad, Milos Vucevic, para dialogar sobre la promoción de los vínculos culturales.

Una nota de prensa divulgada este miércoles desde Belgrado, segunda en importancia del país y capital de la provincia autónoma de Voivodina, indica que en el encuentro, calificado de cálido y ameno, el diplomático propuso presentar el Ballet Nacional de Cuba en un futuro cercano.

Añade que ambos interlocutores analizaron nuevas formas de colaboración teniendo en cuenta dos acontecimientos importantes para esa ciudad, el ser Centro de la Juventud de Europa en este año y Capital Europea de la Cultura en 2021.

Entre las modalidades de interés mutuo, Tristán del Todo se refirió a la posibilidad de la actuación en Novi Sad este año del Ballet Nacional de Cuba, que goza de renombre mundial, para presentar al público amante de ese arte un espectáculo nunca antes visto. (Fuente: PL)



Radio Habana Cuba